
& PREFEITURA DO MUNICIPIO DE CAJAMAR
ESTADO DE SAG PAULO

OFICIO N° 656/2024 - PMC/SMG

Cajamar/SP., 2 de maio de 2024.

Referente: Requerimento n° 090/2024
4a Sessao

Senhor Presidente

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 090/2024, autoria da Nobre Vereador Diogo de 

Carvalho Utsunomiya, subscrito pelos demais pares, encaminhamos as informagoes 

prestadas pela Secretaria Municipal de Seguranga e Defesa Social, por meio do 

Memorando SMSDS n° 277/2024, copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 

externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente,

CHADODANILOfBAR!
Prefeito/iyiuhicipal

Excelentissimo Senhor
CLEBER CANDIDO SILVA
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SR
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Prefeitura do Municipio de Cajamar
Secretaria Municipal de Seguran^a e Defesa Social

Cajamar, 18 de abril de 2024.

Memorando SMSDS n° 277/2024

A >•
DEPARTAMENTO TECNICO LEGISLATIVO/SMG.

Assunto: Bases Guarda Civil Municipal. 
Referente: Memorando N°0.1.015/2024-DTL-SMG 
Requerimento: 090/2024

Prezados Senhores,

Vimos por meio deste, informar a Vossa Senhoria, com 

referenda ao requerimento n°090/2024, do Vereador Diogo de Carvalho 

Utsunomiya, onde solicita a possibilidade para que seja instalado Bases da Guarda 

Civil Municipal, nos Bairros Vau Novo / Lago Azul.

Informo que esta Secretaria Municipal de Seguranga e 

Defesa Social, juntamente com o Cmt da Guarda Civil Municipal, desenvolve 

diariamente urn piano de Patrulhamento Ostensivo e Operagoes Saturagao em 

toda nossa Cidade, onde sao realizados Patrulhamento Preventive e Ostensivo 24 

horas, para garantir maior seguranga aos moradores.

Poder Executive, estaEsclarego que nosso 

desenvolvendo uma iniciativa de instalagoes de Bases Operacionais que reforga 

as agoes do Programa + Seguranga, que tern o objetivo de ampliar as Bases de 

Seguranga no municipio, para proporcionar mais agilidade e eficiencia para as 

agoes da Guarda Civil Municipal, exemplo recentes revitalizagao do PA- Bairro t\i 

inauguragao das bases, PA- Cajamar Centro, PA- Bairro Sao /y
W

Ponunduva, (
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Prefeitura do Munictpio de Cajamar
Secretaria Municipal de Seguran^a e Defesa Social

Benedito, PA- Bairro Maria Luiza e Centro de Seguranga Integrada Bairro Portal 

dos Ipes, bem como atengao de uma Base no Bairro Lago Azul / Vau Novo.

Tendo em vista que esta Indicagao e de muita 

importancia, iremos sim dar uma atengao especial para esta solicitagao, 
informando ao nosso Poder Executive para que possa estudar as 

possibilidades de execugao do projeto em referencia.

Aproveito o ensejo para externar os mais smeeros

votes de estima e distinta consideragao.

Atenciosamente

Anton jo Braz
Secretario Municipal de Seguranga e Defesa Social
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Estado de SSo Paulo

GABINETE DO VEREADOR DIOGO UTSUNOMIYA

REQUERIMENTO N° 090 / 2024

CAMARA MUNICIPAL DE CAJAMARSenhor Presidente
usuArio
254.XXX.XXX-01

DATA/HORA 
20/03/2024 14:39:25

PROTOCOLO
746/2024Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apds 
deliberaqao do plenario para que o Exmo. Prefeito Danilo Barbosa Machado, 
juntamente com a Secretaria competente, que nos informe algumas questoes 
relacionadas a seguranga nos Bairros Vau Novo e Lago Azul:

- ha algum estudo para a instalagao de uma Base da CGM nos devidos
Bairros?;

- no caso de afirmativo, qual a data prevista para essa instalagao?;

- ha algum estudo para se seja instalado cameras de seguranga nesses
locais? £

^ comai0evador
Justifico o presente Requerimento, tendo em vfeta' o Bairro vem 

crescendo a cada dia mais, e com isso vem junto o crescimento da 
criminalidade, houve varies relates de tentativas e ate mesmo assaltos no local.

JUSTIFICATIV,

t

i\

Com a instalagao dessa Base iremos diminuir a agao desses criminosos^

Vale ressaltar que em 2022 protocolamos o Requerimento 
com o mesmo conteudo, porem nao obtivemos resposta.

Dessa forma vemos extrema urgencia na analise e execugao desse 
requerimento.
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Diogo de Carvalho Utsunomiya 
Vereador

Secretaria Municipal de Governo
Recebido em: 05 /o^
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